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EMOZIONI & RIFLESSIONI DEI CORSISTI 

 

Trillicoso Giovanni Emanuele                                           classe 3F1A 

 

Siamo arrivati quasi alla fine di quest’altro stage formativo, mi ha cambiato molto, 

sono stati pochi giorni, ma mi hanno insegnato tanto, e sono diventato anche un po’ 

più responsabile. 

I primi giorni avevo un po’ d’ansia ma dopo aver preso confidenza con la cucina 

riuscivo a stare a pari passo con il resto della brigata, infatti, ho stretto anche un bel 

rapporto, in particolare con lo chef. Quest'esperienza mi ha fatto capire che per fare 

questo tipo di lavoro ci vogliono tanti sacrifici per arrivare ad un buon risultato. 

Lavorando anche in mensa, sono stato molto a contatto con i clienti, ed e ben 

diverso rispetto alla pratica che facciamo a scuola. Infine in questo stage mi sono 

anche divertito rendendomi più responsabile e cresciuto.  

 

Giovanni Iannicelli                                                          classe 3F3 

 

Sono Giovanni Iannicelli e parlerò dell’esperienza lavorativa svoltasi nel Villaggio 

Olimpico di Bardonecchia vicino la spendita Torino. Il primo giorno appena 

arrivati ci hanno spiegato com’era suddivisa la struttura come si sarebbe svolto il 

nostro stage in grandi somme e abbiamo iniziato subito con il nostro lavoro. Dal 

momento in cui ho iniziato a lavorare ho provato davvero la sensazione di essere 

un vero e proprio receptionist grazie anche ai dipendenti che erano lì che ci hanno 

coinvolto pienamente nel lavoro della struttura. Dall’inizio della nostra esperienza 

alla fine ci hanno fatto sentire come se fosse casa nostra si sono messi a 

disposizione per qualsiasi cosa. A fine stage posso dire che mi è rimasto tanto da 

come poter suddividere fatturazione da una corrispondenza, come smistare un 

gruppo nelle camere, come rispondere ad una mail. Sono davvero contento del 

risultato ottenuto di ciò imparato nella struttura e credo di aver lasciato un segno 

di me stesso del  
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mio modo di essere e di fare 

 

Michele Francolino                                                      classe 3f2 

 

Questa alternanza a villaggio Olimpico un piccolo paese di Torino e stata una bella 

esperienza, sono diventato più maturo sotto il punto di vista dell’orario di lavoro di 

stare in anticipo. Siamo arrivato il 4 luglio e cene siamo andati il 24 luglio. Per me 

lavorare in un villaggio mi ha cambiato, non avendo lavorato mai fuori Napoli e 

lontano dai miei genitori ma per migliorare devo fare dei sacrifici. Ho fatto una 

bella esperienza che non dimenticherò mai e spero di farne ancora 

. 

Gargiulo Felicia                                                                      Classe 3F3 

 

. Quest’estate ho intrapreso un’esperienza lavorativa al villaggio olimpico di 

Bardonecchia. Questa è stata un esperienza molto costruttiva, sia a livello 

lavorativo che personale. Ho imparato molte cose nell’ambito del ricevimento ed 

ho avuto modo di conoscere meglio gli altri settori. Questa è stata un’esperienza 

molto diversa, perché mi sono trovata in posti nuovi e questo mi ha fatto crescere 

a livello personale. Sono diventata molto responsabile e matura. 

 

Raffaele Brescia                                                                Classe 3F1A 

 

Questo stage è stato un'esperienza molto bella e che mi ha fatto imparare tante cose 

che non conoscevo sul mondo della cucina. Qui si lavora bene grazie all'ottimo 

personale che c'è. Dal primo giorno sono stato trattato come uno stagista che 

doveva imparare e infatti ne esco più rinforzato sulle competenze sia teoriche che 

pratiche. Per la prima volta sono stato a contatto con i clienti, lavorando in mensa, 

servendo circa 800 persone al giorno. Sono contento di aver fatto questa esperienza 

 

Martina Capuano                                                                  Classe 3F1B  

 

Si sta per concludere il mio stage al Villaggio Olimpico di Bardonecchia. Il giorno 

in cui sono arrivata non vedevo l’ora di iniziare a lavorare, ho visto quell’enorme 

cucina e mi sono immaginata il momento in cui l’averi utilizzata. Io ho scelto di far 

parte del reparto pasticceria perché mi ha sempre affascinata questo mondo. 

All’inizio mi sentivo molto spaesata perché il lavoro è molto diverso da quello che 

si fa a scuola, c’è bisogno che tutto sia perfetto e curato nei minimi dettagli. Il mio 

compito era quello di affiancare il pasticcere in tutte le preparazioni. È capitato che 

qualche volta sono andata in sala per dare una mano al servizio. È stato bello stare 

a contatto con i clienti e vedere che apprezzavano il lavoro fatto in cucina. Con 

questa esperienza ho capito che questo lavoro è fatto di sacrifici e che anche se si 

trovano alcune difficoltà bisogna andare avanti per raggiungere i propri obiettivi. 
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Questo percorso mi è servito a prepararmi per quando entrerò nel mondo del lavoro. 

Spero un giorno di poter ripetere questa esperienza. 

 

Maurizio Barbato                                                                 Classe 3F2 

 

Lo stage è stata una delle esperienze più belle che potessi mai fare. Ho lavorato da 

stagista per il villaggio olimpico di Bardonecchia. Appena arrivato ero felice del 

posto, della sala in cui avrei dovuto lavorare ma all’apparenza qualche membro 

dello staff mi è risultato un po’ antipatico ma per fortuna giorno dopo giorno tutto 

è cambiato scoprendo persone fantastiche e disponibili a partire dai proprietari ai 

dipendenti che vi lavoravano. Iniziammo a lavorare il giorno successivo alla 

partenza, iniziammo a conoscere lo staff che ci avrebbe accompagnato in questa 

esperienza facendoci sentire come a casa nostra e ridendo e scherzando ci 

trasmisero tutte le emozioni che questo lavoro può darci. È stata un’avventura che 

mi ha segnato tanto, nonostante la mia giovane età sono riuscito a portare il mio 

dovere al termine. È stata una bella esperienza che ci ha immerso nel nostro lavoro 

futuro e con la presenza dei miei amici non l’ho sentita per niente. 

 

Federica Russo                                                                    Classe 3F3 

 

L’alternanza scuola lavoro è un passaggio fondamentale nel corso di studio, che se 

svolta in modo corretto, permette a tutti di applicare in modo pratico e concreto le 

conoscenze acquisite sui libri. 

La mia seconda esperienza di alternanza scuola lavoro è iniziata il quattro luglio 

duemila diciannove, l'ho svolta al VILLAGGIO OLIMPICO situato a 

BARDONECCHIA, un piccolo paesino nelle vicinanze di Torino. Durante i primi 

giorni ero abbastanza disorientata, non sapevo come comportarmi, ma grazie alla 

gentilezza dello staff subito mi sono sentoto a mio agio e mi hanno trasmesso 

sicurezza. E stato molto interessante perché ho vissuto tutto ciò che si vive in un 

villaggio a tre stelle "dietro alle quinte", vedere quanto lavoro, organizzazione e 

impegno serve per soddisfare al meglio le esigenze dei clienti, tutto ciò mi ha 

affascinato tantissimo facendomi apprezzare ancora di più la professione che ho 

scelto. A scuola, durante le esercitazioni con il professore simulavo un check-in e 

al villaggio ho avuto la possibilità di farlo realmente, parlare direttamente con un 

cliente; È stata un’esperienza entusiasmante. Ogni giorno è stato costruttivo non 

c'è stato tempo perso, ero sempre impegnata, ho imparato anche cose aggiuntive ai 

libri. Questa esperienza non mi ha fatto accrescere solo a livello scolastico e 

lavorativo ma anche caratteriale, ho alloggiato al Villaggio venti giorni ciò ha 

comportato stare lontano da casa di conseguenza ho dovuto pensare a me stessa 

senza l'aiuto dei miei cari. A mio dispiacere quest'esperienza è durata troppo poco 

e la rifarei volentieri. 

 

Aurora Patricelli                                                                     Classe 3F2 



 4 

 

Quest’esperienza per me è stata molto significativa ed importante poiché per la 

prima volta mi sono allontanata dalla mia famiglia e sono andata in un piccolo 

paesino che non conoscevo, Bardonecchia. 

I primi giorni per me sono stati molto duri a causa di abitudini forse troppo comode, 

stando li ho scoperto cosa vuol dire “lavorare” nel verso senso della parola. 

La mancanza dei miei genitori si sentiva sempre di più giorno dopo giorno e questo 

mi faceva lavorare un po’ senza sorriso. Ma poi all’interno della sala dove lavoravo, 

Jaffreau, ho conosciuto delle persone splendide, pronte ad aiutarti e a farti sorridere.  

 Ci sono stati parecchi alti e bassi, momenti di richiami e di soddisfazioni.  

Questa è stata una nuova tappa della mia vita che mi ha aiutata a 

responsabilizzarmi, a credere in quello che faccio, in quello che è il mio lavoro.  

 

Teodora Marino                                                                   Classe 3F2 

 

Quest’esperienza per me è stata molto significativa ed importante poiché per la 

prima volta mi sono allontanata dalla mia famiglia e sono andata in un piccolo 

paesino che non conoscevo, Bardonecchia. I primi giorni per me sono stati molto 

duri a causa di abitudini forse troppo comode, stando li ho scoperto cosa vuol dire 

“lavorare” nel verso senso della parola. La mancanza dei miei genitori si sentiva 

sempre di più giorno dopo giorno e questo mi faceva lavorare un po’ senza sorriso. 

Ma poi all’interno della sala dove lavoravo, Jaffreau, ho conosciuto delle persone 

splendide, pronte ad aiutarti e a farti sorridere. Ci sono stati parecchi alti e bassi, 

momenti di richiami e di soddisfazioni. Questa è stata una nuova tappa della mia 

vita che mi ha aiutata a responsabilizzarmi, a credere in quello che faccio, in quello 

che è il mio lavoro. 

Francesca Masula                                                               Classe 3F2 

 

Quest’ esperienza lontana da casa è stata significativa per me, in quanto mi ha 

messo in contatto con un altro paese di altre abitudini e altri modi di fare, 

permettendomi di uscire dal solito ambiente. C’ha avuto i suoi alti e bassi perché 

sono ancora un’alunna e sto ancora imparando, ma sono riuscita e sono riusciti a 

farmi integrare molto facilmente in modo tale da rendere le ore di lavoro meno 

pesanti di quello che sono concretamente. Sottolineando la lontananza da casa, 

questa è stata una cosa non utile per il nostro futuro riguardo il lavoro, bensì per 

noi stessi, rendendoci più autonomi da reggere tutto senza l’aiuto di una madre o 

di un papà. Sono rimasta contenta di quest’opportunità offerta, della quale ne ho 

usufruito molto, ho conosciuto il vero lavoro che mi attende in futuro in tutti i suoi 

aspetti, e mi ha preparata psicologicamente e fisicamente. 

 

Francesco Vozza                                                                  Classe 3f1b 
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La seconda esperienza di alternanza scuola/lavoro è il 4 luglio 2019 presso l'hotel 

VILLAGGIO OLIMPICO di Bardonecchia, quest'esperienza mi sta piacendo 

molto e mi fa piacere ancora di più la scuola e il lavoro che ho scelto. Nella cucina 

ci sono da fare tutti i giorni delle preparazioni culinarie molto difficili dove io 

insieme agli altri partecipiamo alla preparazione con lo chef. Il personale di cucina 

è molto disponibile e gentile. Ringrazio la scuola di questa bella esperienza che mi 

ha fatto vivere. 

 

Alessia Amendola                                                                  Classe 3F3  

 

 L’inizio di quest’esperienza è andato nei miglior dei modi anche se inizialmente 

avevo timore di sbagliare qualcosa, sono cresciuta molto personalmente perché 

grazie a questa esperienza sono diventata più autonoma e responsabile e anche 

molto paziente rispetto a prima. I miei colleghi fin da subito si sono resi sempre 

disponibili e molto gentili trasmettendoci tutto ciò che serviva per svolgere bene 

questo lavoro. Siccome è la mia prima esperienza in questo settore, non credevo di 

riuscire a fare tante cose bene già dai primi giorni, questo significa di mettere 

passione in ciò che si fa, è solo così che tutto riesce bene. Ho imparato tanto, ad 

oggi riesco a risolvere qualsiasi tipo di problema, lavorare sotto pressione e calmare 

gli animi delle persone, oltre a questo ho appreso come si usa il gestionale 

dell’hotel, inserire le anagrafiche delle persone, fare le rooming list dei gruppi, 

check-in e check-out, ho compreso al meglio come preparare le chiavi per la camere 

e come prevenire ad eventuali problemi collegati ad esse, inoltre ogni giorno il 

personale di pulizia poiché munito di pass ogni giorno si recano in reception per 

ricaricarlo. È stata un’esperienza che rifarei sicuramente e spero di poter riavere 

possibilità. 

 

Antonio Saviano                                                                     Classe 3F2 

 

La mia esperienza è iniziata il 04/07/2019 e si conclude il 24/07/2019, durante 

questo percorso sono cambiato tantissimo, ho cambiato carattere ,la puntualità sul 

lavoro, mi è piaciuto stare a contatto con le persone o con i bambini. Il personale 

di sala che lavorano al villaggio erano disponibili ,mi hanno insegnato tante cose 

Alessia Biello                                                                           Classe 4F2  

È’ finita quest’esperienza al villaggio olimpico, è stata la prima volta in cui sono 

stata al bar,e credo che mi piaccia molto di più di stare in sala, non stavo da sola, 

al mio fianco c’erano i dipendenti della struttura, quante cose mi hanno insegnato. 

Walter era quello più serio e mi ha insegnato la serietà sul lavoro, mentre Gaetano 

quello più simpatico mi ha insegnato tante cose ,piccoli trucchi del mestiere, è 

grazie a lui se ho imparato a fare un buon caffè e a montare il latte bene senza 

guardare, ascoltando...come dice lui “ascoltandolo cantare”. 
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È stata una bella esperienza e forse una parte di me vorrebbe restare, ma adesso 

mi aspetta un’altra occasione, l’ALMA. 


